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２０１０年度 第１期定時評議員会議事録 
 
Ⅰ．日  時  ２０１０年２月２４日（水） １６：００～１７：４５ 
 
Ⅱ．会  場  東京ドームホテル 
        東京都千代田区後楽１－３－６１ TEL０３－５８０５－２１１１ 
 
Ⅲ．出 席 者  松坂、内海、佐川、後藤、松本壹、安藤、高橋勇、板倉、清水紀、石塚、伊藤、

山地、茂木、東泉、秋元、山東、潮田、三森、渡辺、堀、村木、名和、東、清

水忠、下田、尾形、大西、井本、藤原、壇上、小坂、照下、網野、野口、立野、

河野、本山、糸川、船津丸、栫、國本、入嵩西、 
金井、関、春日、田中、佐々木、井尻、芝池、柏崎、森、島津、山本 
 

Ⅳ．欠席委任  福原、村井、幸田、梅田、志太、横山、加島、赤石、吉田、野村、落合、向峯、

大久保 
（以上１３名） 

 
Ⅴ．欠  席  なし 
 
Ⅵ．議事の経過及び結果 
 １．開      会 崎坂事務局長 
 
２．物故者に対し黙祷 
 
３．評議員会成立報告 評議員総数６６名中、出席者５３名、欠席委任１３名の計６６名 

で、寄附行為第２９条の規定に基づき評議員会は成立していることが

報告された。 
 
４．会長挨拶（要旨） （１）残念ながらオリンピックから野球競技が外されたが、野球の面

白さ、素晴らしさを世界中の人々に知らせるよう努力して盛り

上げて欲しい。また、本年は社会人野球制度改革元年として、

皆様にもご理解とご協力をいただきたい。 
（２）本日の審議に対するご協力をお願いする。 

 
５．議 事 録 署 名 人 議事録署名人として、井尻氏と藤原氏を指名。 

 
６．議 長 の 選 任 寄附行為第２９条第２項の規定により「評議員会の議長は会長 

とする」と定めていることから、議長に松田会長を指名。 
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７．議      題 
議 案第１号  理事の辞任に伴う補充選任に関する件 

崎坂事務局長から、上遠野理事より辞任届が提出されたことを報告、後

任について理事会で協議した結果、斎藤雅春氏（毎日新聞社野球委員会

事務局長）を推薦したい旨説明、議長から諮られ、満場一致で承認され

た。 
 
議 案第２号  日本ポニーベースボール協会の加盟に関する件 

崎坂事務局長から日本ポニーベースボール協会の概要並びに加盟につい

て説明、議長から諮られ、満場一致で承認された。 
 
報 告第１号  評議員の任命に関する件 

崎坂事務局長から、日本ポニーベースボール協会より井上昌友氏が当連

盟の評議員として選出され、評議員総数が６７名になったことが報告さ

れた。 
任命･･･井上昌友（日本ポニーベースボール協会） 

 
諮 問第１号  ２００９年度事業計画実施報告に関する件 
諮 問第２号  ２００９年度収支計算書（案）に関する件 

以上２件を一括議題とし、２００９年度事業計画実施報告を後専務理事

から、２００９年度収支計算書（案）を崎坂事務局長から説明。 
また、２００９年度収支計算書（案）について監査法人セントラル前原

代表社員並びに川嶋監事から監査報告があった。議長から諮られ、満場

一致で承認された。 
 
報 告第２号  寄附行為の一部改正（事業年度の変更）に伴う 

２０１０年度の取扱いに関する件 
崎坂事務局長から、当連盟の事業年度の変更に伴い、２０１０年度は 
１月、２月を第 1 期、３月１日から２０１１年の２月末日までを第２期

して取り扱うことが報告された。 
 
諮 問第３号  ２０１０年度第１期補正予算書（案）に関する件 
諮 問第４号  ２０１０年度事業計画（案）に盛り込まれる新規事業概要等に関する件 
諮 問第５号  ２０１０年第２期事業計画（案）に関する件 
諮 問第６号  ２０１０年度各種負担金等に関する件 
諮 問第７号  ２０１０年度第２期収支予算（案）に関する件 

以上５件を一括議題とし、２０１０年度第１期補正予算（案）、２０１０

年度第２期収支予算（案）について崎坂事務局長より説明。２０１０年
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度事業計画（案）に盛り込まれる新規事業概要等、２０１０年度第２期

事業計画（案）、２０１０年度各種負担金等について後専務理事から説明、

議長から諮られ承認された。 
 

報 告第３号  人事に関する件 
崎坂事務局長から人事に関する件について次のとおり報告があった。 
（１）顧問の辞任及び選任 

辞任…上野至大（２００９年４月３日）、福島伸一（２００９  
年８月２０日） 

選任…福島伸一（２００９年４月３日）、鍛治舍巧（２００９ 
年８月２０日） 

（２）監事の辞任…塩川浩久（２００９年８月２０日） 
（３）監事の選任…小畑浩幸（２００９年１２月１０日） 
（４）評議員の辞任及び選任 

辞任…井ノ口伯志（２００９年８月２０日）、藤井省二（２０１０

年２月２４日）、田中漸（２０１０年２月２４日）、 
加藤康彦（２０１０年２月２４日）、井澤良成（２０１０年

２月２４日） 
選任…大久保裕（２００９年４月３日）、幸田優（２００９年８月

２０日）、秋元省三（２０１０年２月２４日）、大西伸英（ 
２０１０年２月２４日）、照下耕治（２０１０年２月２４日）、

田中宏（２０１０年２月２４日） 
（５）委員会委員の辞任並び任命 

①事業企画部会委員の任命 
任命…鈴木健一（２０１０年２月２４日） 

②競技力向上地域部会の辞任及び任命 
辞任…西條明博（２００９年１１月１１日） 
任命…横井信一（２００９年１１月１１日） 

③規則・審判委員会委員の辞任並びに任命 
辞任…赤井淳二（２０１０年２月２４日） 
任命…長谷川次郎（２０１０年２月２４日） 

④規則・審判地域部会委員の辞任並びに任命 
辞任…余門洋（２０１０年２月２４日） 
任命…奥田正勝（２０１０年２月２４日） 

 
⑤事務局人事について 
鈴木健一事業課課長…３月３１日付退任（新日本石油へ復職） 
篠原正道事業課主任…３月１日付出向派遣 
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報 告第４号  諸規定並びに野球規則の改正等に関する件 
（１）国内の独立リーグに関する取り扱い要領の改正（２００９年１１月 

１１日理事会決議）について崎坂事務局長から報告。 
（２）野球規則の改正について麻生規則・審判委員会委員長から報告。 

 
報 告第５号  ＮＰＢ育成選手に関する件 

鈴木副会長からＮＰＢ育成選手について別紙に基づき報告。 
 

報 告第６号  社会人野球制度改革概要に関する件 
崎坂事務局長から社会人野球制度改革概要（２００９年１１月１１日理

事会決議）について報告。 
 

報 告第７号  公益法人制度改革に伴う対策に関する件 
後専務理事から、新公益法人制度に関して説明。平成２５年１１月末ま

でに、〈一般法人〉若しくは〈公益法人〉のどちらかに移行しなければな

らないこと並びに当連盟としての移行計画について現状を報告。 
 
報 告第８号  「アオダモ資源育成の会」に関する件 

「アオダモ資源育成の会」の事業について後専務理事から報告。 
 

鈴木副会長から、松田会長より健康上の理由により会長を辞任したい申し出があり、理事会

として、本評議員会をもって辞任されることを了承していることを報告、また、後任として

東京ガス（株）現会長である市野紀生氏に会長就任を要請し、内諾を得ていることを説明し

た。 
 
８．議 長 の 退 任 松田会長は、議長を退任し、会長職を辞任することを表明し、退任の挨

拶を行った。 
 

（挨拶要旨） 
・野球のチームプレーの面白さを本当に実感した５年間であった。 
 日本野球連盟のさまざまな事業、改革に対して、多大な協力をいただ

き、大変感謝している。 
・アマチュア野球は人を育てる場であり、今後も世界に通ずるルールを

大事にしてもらいたい。 
・オリンピックの野球競技復活に向け、引き続き、応援、協力をして行

きたい。 
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９．議 長 の 選 任 松田会長の退任を受けて、寄附行為第１７条第２項に基づき、鈴木義信

副会長が議長に指名された。 
 
10．議      題 
 

議 案第３号  理事の選任に関する件 
後専務理事より、松田会長の後任の理事として市野紀生氏を推薦すること

について説明。議長から諮られ、満場一致で承認された。 
 
11．休      会 議長より、理事会を招集するため、評議員会を一旦休会する旨説明、本

評議員会の休会を宣言した。 
 
12．再      開 議長より、評議員会の再開が宣言された。 
 
13．議      題 

報 告第９号  人事に関する件 
崎坂事務局長より、斎藤理事が常任理事に任命され、松田昌士前会長に名

誉会長が委嘱されたことを報告した。 
また、鈴木副会長より、理事の互選により市野紀生理事を新会長に選出し

たことが報告された。 
 

市野新会長から就任のあいさつが行われた。 
・会長に指名されたことに対する謝辞と松田前会長のご功績に敬意を表する。 
・まずは都市対抗をはじめとする各種事業の活性化、そして、プロや学生との協力体制の

継続、強化、さらには加盟団体の支援や普及振興にも取り組みたい。 
 

14．議 長 退 任 
 
15．記 念 品 贈 呈 会長として本連盟の運営にご尽力をいただいた松田名誉会長に対し市野

新会長から記念品が贈られた。 
 
16．閉   会 

以 上 


